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代　表　者 山口道夫

司　会　者 石山　満
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横須賀市議会議長　様

　　　　　　　代表者　　山口　道夫　

議員と市の職員は、自治会に参加するなどして、地域の意見をしっかり聞いて市政
や事業に反映してほしい。

大雪が降ったとき建設業者の方がボランティアで除雪を行ってくれたが、手当や謝
礼を出してほしい。

説明では主な事業しか触れていなかったが、その事業は幅広く様々な事に取り組
み、新たな事業もあり、市外にもＰＲ活動を展開しているため、予算がつけられて
いる。

西地区の小児診療体制が縮小する事は、市民の方にとって不安要因であることは否
めないが、西地区の小児科医療体制を維持するために、平日の午後も受付し、診療
時間を増やして対応している。

市民病院小児科入院診療休止について。
議会への報告が遅れた事についての改善策は講じたのか。

集客促進の費用対効果について。
一部の事業者が潤うことがないようにしてほしい。

ワイハート計画地にナショナルトレーニングセンターを誘致しようとしているが、
当初計画通り進めてほしい。

下水道予算が67億円増と言う大きな予算になっているが、どのような理由からか？

議会報告会報告書

出 席 議 員

平成２６年４月　２４日（木）　午後７時～８時３０分

久里浜コミュニティーセンター

（質問・回答）

　　　上記のとおり報告します。

平成26年5月9日

本市の下水道の敷設時期は古くその普及率も早い段階で高くなっている。
経年と共に老朽化も進み、その多くが交換時期に来ているためである。

市民病院小児科入院診療休止について。
うわまち病院の近くには共済病院があるのだから、地理的に市民病院の方に集約す
べきではなかったか。

医師の確保をするために時間がかかったため、報告が遅れた。
入院診療の再開を求める決議を可決した。

（意見・要望等）

軍港資料館について。
設立目的に生涯学習の場や集う場所などとなっているが、また箱モノを作るのか。

集客促進効果や経済効果も期待できる建物を目指している。
時間をかけ、熟した議論を踏まえたうえで完成を目指していく。

集客プロモーション事業で集客数を５％増やすために7千400万円かけているが、そ
の費用対効果はあるのか。

今年度の決算は、来年の9月の議会で審議するので、効果を検証していきたい。


